
заместитель председателя 
Общественного Совета 
Азнакаевского 
мутншпальш^го района

.М.Ахмадишина

ПРОТОКОЛ

расширенного заседания Общественного Совета 

Азнакаевского муниципального района

г. Азнакаево
Зал заседаний райсовета

«14» сентября 2018года 
14.00 часов

Повестка дня:

1. О применении биорезонансной технологии в жизнедеятельности 

человека.

2. Проблемные вопросы в работе Азнакаевской ЦРБ.

3. О выдаче докторами медицинских справок об освобождении учащихся 

школ от сдачи нормативов ГТО.

4. Подготовка к форуму «Взаимодействие НКО и власти»

Председательствуют: Шамсутдинов Айдар Халяфутдинович

руководитель исполнительного комитета Азнакаевского муниципального 

района. Ахмадишина Лилия Мугамбаровна - Член Общественной Палаты 

РТ, заместитель председателя Общественного Совета Азнакаевского 

муниципального района.

На расширенном заседании Общественного Совета приняли участие: 

Шигапов Ильдар Фираилевич -  главный врач ГАУЗ Азнакаевская ЦРБ, 

заведующая поликлинической частью ЦРБ, детский врач, жители района.



Вступительное слово: Шамсутдинов Айдар Халяфутдинович -

руководитель исполнительного комитета Азнакаевского муниципального 

района.

Добрый день, уважаемые участники заседания Общественного 

совета! Сегодняшнее заседание посвящено вопросам здравоохранения в 

районе. Проблемы в данной области для Азнакаевского района, на 

сегодняшний день, особо значимы и актуальны. На приемах к депутатам 

часто обращаются жители с жалобами различного характера, имеются 

многие отрицательные мнения о деятельности медицинских учреждений. 

Также поступают предложения о новых методах из сферы альтернативной 

медицины, об использовании которых мы обсудим на сегодняшнем 

заседании.

1. По первому вопросу повестки дня слушали «Применении 

биорезонансной технологии в жизнедеятельности человека»

Выступил: Газизов Равиль Вагизович, пенсионер, региональный 

представитель компании “БИОМ”.

Решили: информацию принять к сведению.

2. По второму вопросу повестки дня слушали «Проблемные вопросы в 

работе ЦРБ».

Выступил: Ханипов Алям Хамзинович, пенсионер.

Решили: информацию принять к сведению.

3. По третьему вопросу повестки дня слушали «Выдачадокторами 

медицинских справок об освобождении учащихся школ от сдачи нормативов 

ГТО».

Выступил: Соколов Владимир Антонович, учитель физической 

культуры МБОУ СОШ №2 п.г.т. Актюбинский.

Решили: информацию принять к сведению.



Рекомендовать: главному врачу ГАУЗ Азнакаевская ЦРБ -  Шигапову 

Ильдару Фираилевичу организовать комиссионную проверку классов с 

большим процентов освобожденных от сдачи норм ГТО.

Контроль за исполнением данного решения возложить на 

И.Ф.Шигапова.

4. По четвертому вопросу повестки дня слушали «Подготовка к форуму 

«Взаимодействие НКО и власти».

Выступила: Ахмадишина Лилия Мугамбаровна, Член Общественной 

Палаты РТ, заместитель председателя Общественного Совета Азнакаевского 

муниципального района.

Решили: информацию принять к сведению.

Секретарь М.М.Г афиятуллин

з


